

## NECROLOGÍA

### Dr. José Antonio Méndez Caballos

Fallecido el 25 de agosto de 2017

El pasado viernes 25 de agosto de 2017 falleció nuestro compañero y amigo José Antonio Méndez Caballos a la edad de 75 años.

Estudió en la Escuela Francesa y la carrera de Medicina en la Universidad de Sevilla, de la promoción del 59-65, especialista en Cirugía Ortopédica y Traumatología y en Cirugía General.

El ejercicio profesional lo desarrolló en el ámbito público compaginándolo con su actividad en la Clínica de Fátima, empresa familiar que dirigía con sus hijos. Fue presidente de la Asociación Andaluza de Clínicas Privadas y miembro de distintas sociedades médicas. Entró a formar parte de la Sociedad Andaluza de Traumatología y Ortopedia al poco de finalizar su carrera, el 1 de diciembre de 1965, su compromiso era tal que le hizo formar parte de su Junta Directiva durante algunos años y de múltiples eventos científicos de la SATO en el comité organizador, bien en el científico.



Su prestigio era reconocido, distinguido como «Médico ilustre» en 2010 por el Colegio de Médicos de Sevilla fue académico correspondiente de la Real Academia de Medicina y patrono de la Fundación del Colegio de Médicos.

Su labor asistencial en el sistema de salud público la ejerció como ayudante de cirugía de cupo en el antiguo Hospital García Morato, en el Ambulatorio de Marqués de Paradas y, finalmente, como jefe de sección del Servicio de Traumatología del Hospital Virgen Macarena hasta su jubilación.

Su actividad médica privada se centró en la Clínica de Fátima de Sevilla que el mismo dirigió desde la jubilación de su padre hasta hace muy poco, tras convertirla en 2014 en el Hospital de Fátima.

**Fdo: Dr Manuel Mesa Ramos.**